

Zur Amtseinführung der neuen Trierer Bischofs Dr. Stephan Ackermann

Pressemeldung Trier/Neuwied, 18.5.2009

Vertreter der KirchenVolksBewegung *Wir sind Kirche* in der Diözese Trier werden dem neuen Diözesanbischof Dr. Stephan Ackermann zu seiner Amtseinführung in einem Grußwort "Kraft, Mut und Weitsicht zu richtigen und zukunftsorientierten Entscheidungen" mit auf den Weg geben.

Die Unterzeichner, in verschiedenen kirchlichen Bereichen tätige Frauen und Männer, stammen aus dem Saarland, der Eifel und dem Raum Koblenz. Sie wollen mit Bischof Dr. Ackermann und dem "Volk Gottes" - gerade in den jetzt kirchlich und politisch schwierigen Zeiten- eine zukunftsfähige, menschen- und weltzugewandte Kirche, hoffnungsvoll mitgestalten.

"Wir würden uns freuen, wenn Sie zu einem offenen Dialog auch mit Vertretern unserer Bewegung bereit wären", ist eine der formalen Erwartungen an den neuen Bischof.

Weitere Informationen:

Wir sind Kirche im Bistum Trier

Hanspeter Schladt

Traubengweg 4

56566 Neuwied

Tel. 02631-48327

hpschladt@arcor.de

Zuletzt geändert am 18.05.2009